



TIEMPO LIBRE "Trato de estar el mayor tiempo posible con mi marido Enzo y con mi hijo Sasha (4 años), también me gusta ir de shopping y, en el invierno, no dejo de ir a Valle Nevado los fines de semana para practicar snowboard, deporte que me tiene fascinada. En las noches, me encanta salir a bailar, aunque prefiero las casas de amigos que los lugares públicos".



MUSICA "Nada más entretenido que disyocar y poner música en fiestas. A mí me gusta desde lo más romántico -tipo Sandro y Leonardo Favio- hasta lo más electrónico y onda disco. En mi casa, hay cerca de dos mil".

VIAJES "Como no hay nada mejor que conocer nuevos lugares del mundo, trato de hacerlo unas tres veces al año. Los viajes más inolvidables han sido cuando fui a México (donde me casé) y a Nueva York".

GOURMET "Me encanta salir a comer y, por supuesto, mis restaurantes preferidos son los de mi marido: El Sake -donde me he vuelto adicta al sushi- y El Dorado -donde voy a comer todos los días-. También me gusta A Pinch of Pancho, ahí encuentro el Caramel Custer, mi postre favorito, y la Pizzería Roma, donde como una pizza a la piedra de arúgula y queso".

SUS VICIOS "Los vinos Chardonnay de la Casa Lapostolle, Cabernet de Montes Alfa y los Late Harvest. Además, puedo comer sin límite maní con almendras y pasas".

SU CASA "Siempre había querido vivir en Providencia por su excelente ubicación y hace dos meses me cambié a una casa en este sector. La remodelamos y decoramos con mi marido en *free style* con todo lo que nos gusta: el comedor es de color calipso y el living en tonos lila; pusimos velas por todos lados, además de nuestra colección de objetos antiguos y cristales de Murano".

ARTE "Me gusta la pintura con personalidad y que me transmita algo. La mayoría de los cuadros que tengo pertenecen a obras de amigos: Rodrigo Vergara, Beto Aravena y Margarita Venegas son algunos de ellos".

FETICHE "Mi palm pilot y el celular. También el auto, sin el cual no puedo vivir, adoro la libertad de subirme a él, poner la música e ir a donde quiero".

MASCOTA "Hace diez meses Tuto forma parte de la familia. Es de raza Sharpei y llegó de improviso para el cumpleaños de mi hijo". □

